



INE acredita a 344 observadores extranjeros

También serán testigos de la elección 16 organizaciones de distintos países

OTILIA CARVAJAL

nacion@eluniversal.com.mx

El INE informó que para la elección judicial han sido acreditadas 344 personas extranjeras con el fin de presenciar y acompañar el desarrollo de la jornada.

Al corte del 20 de mayo, el instituto informó que también han confirmado su participación 16 organizaciones extranjeras, las mismas que estuvieron en la elección federal de 2024.

Entre estas destacan el Instituto Internacional para la Orga-



co; Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica; Fundación Internacional para Sistemas Electorales y el Instituto Dominicano de Derecho Electoral.

Se ha acreditado a personas de 33 nacionalidades diferentes, pero destacan Estados Unidos, con 48 visitantes; Argentina, con 25; Guatemala y Honduras, con 32 personas cada uno; Haití, con 30, y Colombia, con 18.

El consejero Jorge Montaño, presidente de la comisión del proceso electoral del Poder Judicial, recordó que del 28 de abril al 2 de mayo se recibió la visita de la Misión de Avanzada de la Unión Interamericana de Organismos Electorales para conocer los trabajos de organización de este proceso electoral.

Además, del 4 al 8 de mayo se recibió la visita de la Misión de Avanzada del Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral, que estuvo conformada por diversas personas funcionarias de dicho organismo mundial intergubernamental, "para dar fe de este proceso de naturaleza inédita". ●

El INE ha acreditado a personas de 33 nacionalidades diferentes.

nización de los Estados Americanos; Democracia y la Asistencia Electoral (IDEA International); Parlamento del Mercosur; Asociación Mundial de Organismos Electorales; Cámara de Comercio de Estados Unidos Méxi-